
                 

 

 

 

 

 

 
   
 

 １１月１７日（土）に創立７０周年記念式典が行われました。前日

の天候にもかかわらず、澄み切った清々しい朝を迎え、記念式典にふ

さわしい日となりました。 

式典では、多くの来賓の方や地域・保護者の方に出席いただきまし

た。今回７０周年記念にあたり、実行委員会がロゴマークとキャッチ

フレーズを募集したところ、ロゴマーク部門で６年青木くん、３年今

村さん、キャッチフレーズ部門で６年林さんが式典の中で表彰されま

した。また、子どもたちには鞘ヶ谷父母教師会より記念品の「鉛筆」

と「写真入りクリアファイル」をいただきました。 

式典終了後には、記念行事が行われ、北九州市立高校のダンス部に

よるダンスパフォーマンスやビデオレターとして、本校卒業生で、卓

球で世界を舞台に活躍中の早田ひなさんや元ＡＫＢ４８の梅田彩佳さ

んがスクリーンに登場してお祝いしてくれました。次の生演奏では、

卒業生有志の方による「ドラえもん」等のアニメソングを演奏してい

ただき、会場が大いに盛り上がりました。次に６年生が児童アンケー

ト（鞘ヶ谷小の自慢）の結果発表を行い、「自然がいっぱい」が第１位となりました。最後に、本校児童に

よる全校合唱「スマイル・アゲイン」を歌って 70周年記念行事の全てを終わりました。 

出席していただいた方たちからは、思い出に残る周年行事だったとお褒めのお言葉を多くいた

だきました。終わりになりましたが、創立記念行事の開催にあたり、実行委員会の皆様ならびに

多くのＰＴＡの皆様にはご尽力いただき、たいへんありがとうございました。この場をお借りし

てお礼申し上げます。 

 

 

１１月６日（火）にウェルとばた大ホールに

て第５４回戸畑区連合音楽会がありました。 

本年度鞘ヶ谷小４年生は、リコーダー奏「オーラリー」と器

楽合奏「風のカーニバル」での参加となりました。担任の河野

先生はじめ、尐人数指導の佐々本先生や教育実習生の森光先生

にも指導していただき、最初の時に比べ、日を追うごとに演奏

が上達していきました。当日は、緊張の中にも今までの練習の

成果を発揮するために一生懸命に演奏しました。みんなの息の合った素晴らしい演奏となり、観

客の方から多くの拍手をいただきました。演奏後の子どもたちの顔は、達成感にあふれ、どこか

誇らしげな表情でした。４年生のみなさんよく頑張りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育目標「進んで学び、豊かな心とたくましい力をもつ子どもの育成」 
平成 30年度 学校通信 第 13号 

（平成 30年 11月 21日） 
北九州市立鞘ヶ谷小学校 
校 長  岩崎 幸人 

 

１１月８日（木）に旦過市場、北九州市庁舎、
高塔山、ニッスイ戸畑工場を見学しました。
旦過市場では、いろいろな食材を取り扱った
お店が忙しそうに開店準備をしていました。 

市庁舎の屋上では、東西单北にある建築物を
見ることができました。高塔山 

では若松、小倉北、門司方面一 

帯を見ることができました。 
ニッスイ工場では、ソーセージ 

ができる様子を見学しました。 

 
 

１１月９日（金）に九州国 

際大学の学生さんと鞘ヶ谷 

小学校区の生活安全パトロ 

ール隊の方と一緒に鞘ヶ谷小校区でまち歩

きをして「どういった場所が危ないか」を

知る取組を行いました。地域の観察した結

果は、大学生の方と一緒に危険個所情報の

「地域安全マップ」として地図にしました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１５日（木）に車いすバスケット国際大会に出場する日 

本代表選手に訪問していただきました。 

 昨年度は、韓国代表選手が訪問していただきました。 

 ６年生の子どもたちは、事前に選手にする質問を考え、直接選 

手たちに尋ねていました。質問内容は、好きな食べ物や苦手な食 

べ物から子どもの頃将来なりたかったものなどいろいろと質問を 

していました。選手のみなさんは、子どもたちの質問ひとつひと 

つに丁寧に答えてくれました。 

翌日１６日（金）には、近隣にある総合体育館にて第１５回北 

九州チャンピオンズカップ国際車いすバスケットボール大会が開 

催されました。そこで、６年生が当日行われる日本対カナダの試 

合の応援に行きました。体育館の壁には、６年生が作成した横断 

幕が掲示されていました。白熱した試合となり、先にリードをさ 

     れていた日本チームでしたが、最後には大逆転して見 

     事勝利しました。みんなの応援が通じたのでしょうね！ 

この交流を通して、障害のある人に対する理解を深め 

るとともに、バリアフリーの意識や人のやさしさを学 

ぶことができたと思います。 

 

 

１０月１３日（土）に鞘ヶ谷まちづくり協

議会の健康づくり実行委員会主催で行われた

戸畑区ペタンク大会で、見事本校の 

５年松本そらさん、伊東葵子さん、阪元もも

のさん、３年酒匂絢愛さんが準優勝しました。 

 昨年度に続き、準優勝おめでとう！ 

是非来年度もペタンク大会 

に友だちと一緒に参加して、 

優勝めざして頑張ってくだ 

さいね。応援しています。 

 

 

 

 

    北九州市市民スポーツ局安全・安心都
市整備課が行っているモラル・マナーアップ標
語コンクールにおいて、本校の６年李 子沐く
んが入選、広渡真衣さんが特別賞を受賞しまし
た。関係機関から賞状、標語入りフォトフレー
ム等が送られました。 

◇入選作品 

「意識して マナーの花を さかせよう」 

◇特別賞作品 

「自分から 落書きポイ捨て さようなら」 

 

 １１月１９日（月）～２６日（月）の期間で、九州栄養福祉大学から久々宮優華（くぐみや ゆ

うか）さん、國﨑 博元（くにさき ひろゆき）さんが学校給食実習を行っています。主な担当学

級は、久々宮さんが１年１組、國﨑さんが３年１組です。お二人から児童のみなさんへのメッセー

ジをお伝えします。 

國崎先生：こんにちは、栄養教諭として北九州市で活躍できるように一生懸命実習に励みます。３

年１組では、児童とふれ合うことが楽しく、有意義な毎日となっています。しっかりとした子ども

たちで私もたいへん助かっています。５日間お世話になります。 

久々宮先生：将来、栄養教諭になりたいと考えています。小学校の実習では、給食管理だけでなく、

実際に子どもと関わる機会も多いため、より充実したものになっています。ありがとうございます。 


